



Coloquio Europeo de Parroquias a Lisieux

Preguntas para el trabajo preparatorio de Lisieux

1. ¿Entre nuestro compromiso y el evangelio qué resonancia encontramos?
2. ¿En qué el servicio a los hermanos nos compromete como ciudadanos activos en la sociedad?
3. En qué los pobres invitan a la Iglesia a ser servidora de la humanidad. ¿Qué conversión tenemos que vivir personalmente y comunitariamente?

Las respuestas a estas 3 preguntas nos pueden ayudar a reflexionar, haced una síntesis, por favor, y enviadla a [Maria Gibert](#) antes de Pascua de 2015 para la intervención del primer día del coloquio por Bernard Quintard. Precisiones: no se habla **de sentimientos sino de compromisos**.